## 感

## 三大の気持ちを大切にする学年

~ いいとこ伸ばして いいとこいかして ~

## 続々と

先週は、オープンスクールの案内が続々と届きました。郵送で届く物もあれば、資料を持参される学校もあります。

今、右の写真のようにオープンスクールを知らせる掲示板は大 賑わいです。休み時間には、立ち止まってじっくり見ていたり、 会話にも「○○のオープンスクール行く?」といった言葉が聞か れるようになったりしており、**まさに受験生**です。

オープンスクールには是非、積極的に参加してもらいたいと思っています。それは、次のようなメリットがあるからです。

- 1. 立地や施設、設備を確認できる。
- 2. 先生や先輩、他の志望者などの雰囲気が分かる。
- 3. 模擬授業等を受けることができる。
- 4. 質問や相談ができる。



4月から、自分が通うようになるかもしれない学校を見ることのできる、またとないチャンスがオープンスクールです。イメージだけで志望校を決定するのではなく、実際に見て、感じることも決定の材料にしてほしいと思います。なぜなら、高校に入学することがゴールではなく、入学してからのこと、そして高校を卒業してからのことまで視野にいれて考えていくことが大事だと思うからです。面接のある学校であれば、志望動機などでオープンスクールのことを話すこともできます。ただし、次のことには注意してください。

- 1. 申し込みが「個人」か、「学校」か。 \*いずれの場合も、学校への届けは必要。
- 2. 〆切厳守。
- 3. 当日は、「見に行く」だけでなく「見られている」ということ。

私立高校を中心に、自分で HP などから申し込むものがあります。その場合でも、学校に届けを提出してから、各自で申込みをお願いします。また、メ切を厳守することは重要なことですが、**必切「ぎりぎり」ではなく、早め**に行動することも大事なことです。万が一、間違いがあっても、訂正できる余裕があるからです。そして、オープンスクール当日は、「見られている」という意識を忘れないようにしたいものです。このことについては、事前に指導もします。いずれにしても、学校に案内が届かないものもありますので、各校の HP をチェックされることをオススメします!!